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ENCONTRO DOS IPÊDESTACA PARANÁ:
PROF. MANOEL EDU O É TÍTULO NACIONAL

I
CONFERâNCIAS E TRABALHOS
Durante os cinco dias em que se desenvolveram os Traba-

lhos do I Encontro, foram pronunciadas conferências do presi-
dente do IAPI, sr. Francisco Luiz Tôrres de Oliveira, presidente
do IEASE, sr. Tarcisio Maia, diretor geral do DNPS, sr. José
IVÄaria Sobrinho e diretor substituto do DNPS, sr. José Vieira da

Silva. Todos abordaram assuntos ligados à uniformização e

unificação da Previdência Social.
As Comissões técnicas nomeadas durante o I Encontro apro-

aram 14 teses, 4 projetos de Resolução, 19 moções e 15 propo-

Manoel E. C. Costa INTERCâMBIO
Um dos projetos de Resolução, apresentados pelo sr. Edwino

Temps1d, médico integrante da delegação do Paraná, que foi

aprovado unânimemente, prevê que "o funcionário público que

DAMA RAI se encontre fora do seu Estado em gozo de férias ou a qualquer

VVarav s VI título e que, por uma razão ou outra necessitar de tratamento
médico ou internamento hospitalar, poderá valer-se dos serviços

O I Encontro Nacional dos Institutos de Previdência Esta, do Instituto de Previdência do Estado em que se encontrar.

duais foi inaugurado pelo governador Paulo Pimentel na noite Pelo projeto em questão, para o gozo daquêle beneficio ca-

do dia 24 de outubro, na Reitoria da Universidade do Paraná. berá ùnicamente ao funcionário necessitado, a obrigatoriedade

Na oportunidade, o chefe do Executivo paranaense destacou o de sua identificação e da comprovação de sua regular inscrição

transcurso, naquela data, do Dia das Nações UnidAs, frisando que lhe assegurem o direito às vantagens propiciadas pelo Ins-

que a instalação do conclave era "uma homenagem do Paraná tituto de Previdência do seu Estado de origem. O benefício será

se
à nobre Organização Internacional, fonte e esteio da Humani- também extensivo aos dependentes de servidores, desde que,

dade". Na mesma oportunidade, disse textuahnente o governa- também, comprovada a regularidade de sua inscrição. Preve,

dor Paulo Pimentel: "Para o aperfeiçoamento do seu sistema finalmente que as despesas efetuadqs pelo Instituto de Previ-

previdenciário, o Paraná tem procurado o que de melhor, de
dência Estadual com o funcionário ou seu dependente necessi-

mais moderno e de mais eficiente se faz no setor, inclusive lou. tados, lhe serão reembolsados pelo IPE em que o atendido esti-

Aspecto da solenidade de aberturd do I Congresso dos IPÊS
vando-se na experiência e nas conquistas das instituições con. Ver regularmente inscrito e em gozo de seus direitos.

gêneres do País, adaptando-se às condições particulares do Es-

tado, em consonância com o seu atual estágio de desenvolvi-

mento. Se ainda muits coisa,queremos aprender, algumas tal- SUBSIDIOS A PREVIDîNCIA
vez tenhamos a oferecer. 2 com êstes propósitos de intercâm-

bio, dos quais também estão imbuídos todos os que participam A delegação do Paraná foi a que mais trabalhos apresentou

dêste conclave que se instala, o I Encontro Nacional dos Insti^ durante o I Encontro, todos aprovados por unanimidade nas

tutos de Previdência Estaduais, cuja finalidade é exatamente Comissões e Plenário. Cabe destacar aqui, dois dos trabalhos

o estudo dos principais problemas relativos à Previdência e As¯ apresentados pela nossa delegação: "Subsidios à Reforma da

sistência ao servidor público, procurando soluções que possibi- Previdência Social", de autoria do médico João Farah, e "Con-

O professor Manoel Eduardo Corrêa Costa será, doravante,
litem o aprimoramento do seguro social, além da uniformidade sulta das Assembléias aos IPRS", do prof. Manoel Eduardo Cor-

Membro Honorário Perpétuo" dos futuros Congressos Nacio-
legislativa e administrativa dos org'anismos existentes nos di- rês Costa. A delegação paulista foi a que apresentou maior nú-

nais de Institutos de Previdência Estaduais. Proposição nêsse
versos Estados do País". mero de trabalhos, depois do Paraná, cabendo salientar o tra-

sentido foi aprovada por unanimidade, durante o encerramento

balho apresentado pelo atuário Newton Monteiro, do IPESP, re-

o I Encon dosn

PARANA DESTACADO
ABERTURA DOS TRABALHOS

lacionado à "Assistência Habitacional".

leiros presentes ao conclave, foi apresentada pelos representan.
Os trabalhos do conclave foram abertos no dia seguinte --

tes da Associação dos Servidores Civís do Brasil, União dos Ina-
A realização do I Encontro de IPÊS em Curitiba foi vista dia 25 -- tendo sido antecedido por Míssa de Ação de Graças

tivos Fluminenses, União Fluminense dos Continuos; Círculo de
nos meios previdenciários, como da mais oportunas e produti realizada na Catedral Metropolitapa. Após a abertura solene

Investigadores da Policia Fluminense e Associação dos Servido-
as, servindo para reunir, em nossa capital, por uma semana dos trabalhos, feita pelo prof. Manoel Eduardo Correa Costa, na

res Públicos Estaduais do Departamento de Engenharia, e es-

ada a cúpula previdenciária nacional, representada pelo Diretor Sociedade Thalia (onde foram realugulas as Sessões Plenárias

tava endossada pelas delegações do Rio Grande do Sul, Ceará, IPAS
do DNPS, sr. José Dias Sobrinho, presidentes do IAPI do I Encontro), os delegados dos Estados elegeram, por acla-

Pará, Alagoas e Minas Gerais.
E, SAMDU, represe¤tantes do Banco Nacional de Habita mação, o representante do Estado de Minas Gerais, prof. Eduar-

ção e Ministério do Trabalho do Levindo Coelho, para presidente efetivo dos trabalhos do I

O Paraná obteve extraordinário destaque em ra Encontro, floando o restante da Mesa Diretiva assim constituí-

MENSAGEM A0 SERVIDOR
T°tn't°o'Ao'deodo o ImoE ssuicea o or

odzão d¾r

e

etvice-preesidente ---
Garcitilzo deMLdago Sily o

do nurna posição de vanguarda da PreVidência Soc
osso Esta-

1. secretário - Luiz Fernando da Silva (Goiás); 2. Beeretá-

Outra moção .aprovada por unanimidade pelo Plenário do
rio -- Newton Monteiro (São Paulo).

I Encontro, foi a que incumbia, a cada representante de Insti-
Quando assumiu a Presidência dos Trabalhos, o prof. Eduar-

tuto de Previdência, de fazer publicar, nos principais jornais do
do Levindo Coelho destacou "o trabalho exaustivo deste jovem

seu Estado, a mensagem enderegada ao servidor público do Pa-
idealista e

entusiasta, que é o prof. Manoel Eduardo Correa Cos-

raná, pelo prof. Manoel Eduardo Correa Costa, por ocasião do ta", afirmando a seguir; "A Providência de todos os Estados da

Dia do Funcionário Público transcrita em todos os jornais do
Feder ção, por certo tem hoje abertas as páginas da sua His-

Estado. A recomendação da propositura foi no sentido de que

tória,aonde
este nome será escrito com letras de ouro, porque,

a publicagio apontasse o nome do autor da mensagem eo e¤-
i Avelmente, ao prof. Manoel Eduardo Corrêa Costa, irão, no

60sso de tôdas at delegagães presentes ao I'Encontro.
neg

outras perspectivas se abrir, outros horizontes se abrir,

nos orizontes de cada Estado.
_

O clicM focaliga uma das sessões do Congresso
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